
PETITION – SUPPORT THE GENDER AFFIRMING HEALTH CARE ACT 
PÉTITION – SOUTENIR LA LOI SUR LES SOINS DE SANTÉ  

AXÉS SUR L’AFFIRMATION DE GENRE 
 

To The Legislative Assembly of Ontario / À l’Assemblée législative de l’Ontario: 

WHEREAS Two-Spirit, Transgender, Non-Binary, Gender-Diverse, and Intersex communities face significant challenges to accessing health care services that are friendly, competent, and 
affirming in Ontario; / ALORS QUE les communautés bi-spirituelles, transgenres, non binaires, intersexes et de diverses identités de genre sont confrontées à des défis importants pour accéder 
des services de soins de santé amicaux, compétents et respectueux de l'identité sexuelle en Ontario; 

WHEREAS everyone deserves access to health care, and they shouldn’t have to wait for it, and should never receive less care or support because of who they are; / ALORS QUE tout le monde 
mérite d'avoir accès aux soins de santé et qu'ils ou elles ne devraient pas à attendre, et ne devraient jamais recevoir moins de soins ou de soutien à cause de qui ils ou elles sont; 

WHEREAS gender affirming care is life-saving care; / ALORS QUE les soins d’affirmation de genre sont des soins vitaux; 

WE, the undersigned, petition the Legislative Assembly of Ontario to support MPP Kristyn Wong-Tam’s Private Member’s Bill – The Gender Affirming Health Care Advisory Committee Act to 
improve access to and coverage for gender affirming health care in Ontario. / NOUS, soussignées, pétitionnons l’Assemblée législative de l’Ontario d'appuyer le projet de loi d'intérêt privé de 
la députée Kristyn Wong-Tam, la Loi sur le Comité consultatif des soins de santé axés sur l'affirmation de genre, afin d'améliorer l'accès aux soins de santé pour l'affirmation de genre et la 
couverture des soins de santé en Ontario. 
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Please return petitions with original signatures to France Gélinas, MPP/S’il vous plaît retourner les pétitions portant les signatures originales à la députée France Gélinas, 5085 Hwy 69, Unit 15, Hanmer, ON P3P 1P7 
Your email address will be added to receive our monthly e-newsletter/Votre courriel sera ajouter pour recevoir notre bulletin électronique mensuel  


